

## ●まちなできごと

7/25 8/1

### おやこで料理

保健センターで安八町食生活改善協議会主催のおやこ料理教室が開催されました。

子どもたちは管理栄養士による「規則正しい生活リズムと朝食」の講話を聞いたり、ヘルスメイトによる「野菜のお花当てクイズ」を行った後、調理実習を行いました。お友達や保護者と協力し、包丁やフライパンを使って、鮭とたっぷり野菜のカレー風味マリネなど、主食、主菜、副菜、汁物、デザートがそろった食事を調理し、おやこで仲良く食べました。



▲切り方を教えてもらいながら

7/25

### ご寄附いただきました

高田建設株式会社高田英雄社長から、地域の皆さまのこれまでのご支援に対する感謝を込めて、社会貢献としてジャンボコーン6基を寄贈していただきました。

寄贈にあたり高田社長は「昨年寄贈した4基のジャンボコーンと併せてイベントで活用してください」と話されました。

寄贈いただいたジャンボコーンは、8月4日に開催された水まつりで早速使わせていただきました。



▲寄贈いただいたジャンボコーンと高田社長・堀町長

8/3

### あすわ苑夏祭り

あすわ苑で夏祭りが開催されました。

同苑の利用者や地域の方の交流の場として、毎年この時期に行われています。会場には大垣桜高校や登龍中学校生徒のバザーコーナーなどが設けられ大盛況でした。

オープニングでは、牧小学校児童による和太鼓の演奏が行われ、祭りを盛り上げました。

また、バンドによる生演奏や、ひかりの里の入所者による発表、文化協会による盆踊りなどが行われ、苑内の人々は暑さを忘れて夏のひとときを楽しみました。



▲和太鼓の演奏

8/4

### スポーツレクリエーション

町総合運動公園多目的広場で町体育振興会主催、岐阜県及び安八町レクリエーション協会の協力で安八スポーツレクリエーションフェスティバルが開催されました。

当日は、スポーツチャンバラ・スポーツウェルネス吹矢・パラシュットなど計6種目のレクリエーションが設けられ、普段行うことができないスポーツに子どもも大人も夢中でした。

また、来年度岐阜県で開催される“ねりんピック 2020”のふれあいレク大会においてスポーツチャンバラが当町で開催予定です。



▲スポーツチャンバラ